

CIRCUITO INTERIOR

LOS TACHAN de exagerados, hasta que la realidad se encarga de demostrar ¡que se habían quedado cortos!

PASÓ con la peatonalización de las calles que rodean el **Zócalo** capitalino.

NO FALTÓ quien consideró que en realidad se trataba de una intervención para ampliar sin inconvenientes el muro de vallas que permanentemente rodea **Palacio Nacional**.

EN SU momento les dijeron de todo... pero se está viendo que no andaban equivocados.

ALREDEDOR de 50 millones de pesos se gastaron en las obras y, ahora que ya deberían de estar rindiendo frutos, son los pedestres los que más batallan con los policías y las estructuras metálicas que simplemente dicen: "cerrado el paso".

ADEMÁS, hasta la estación del Metro registra más días sin acceso, que con este.

PERO bueno, si sirve de consuelo, hay algo actualmente todavía más cerrado que la Plaza de la Constitución.

¡JUSTO! El Gobierno de la CDMX, que sigue sin responder a qué se debe tanta limitante y, lo más importante, cuándo terminará... si es que no es permanente.

circuitointerior@reforma.com

